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入学手続き会場での取組

今年は、新たなチャレンジとして、生協資料の新入生・
保護者への配布方法を「生協からの直接手渡し」にこだわ
り実施しました。大学との交渉の結果、手続き会場横に生
協ブースを設けることができ、手続き者全員に生協職員か
ら直接生協資料をお渡しすることができました。

01 手続き会場での資料配布工夫①

新入生全員に生協資料を「直接手渡しする」こ
とにこだわりました。
昨年まで生協資料の配布は、入学手続き会場に置かせて

もらい、入学手続者が自由に持て帰ってもらうというもの
で、全員に確実に生協資料が渡っているのかどうかわから
ない状況でした。

02 手続き会場での資料配布工夫②

資料の配布時も工夫をしました。

生協資料をお渡しする際に、少しお時間をいただき「生
協の簡単な説明」「加入方法」「保護者説明会の参加の呼
びかけ」などを5枚くらいの簡単な資料を基に説明されて
いました。5分間くらいの短い時間でしたが、質問なども
丁寧に対応されていました。

03 手続者全員に加入を案内
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訪問者からひとこと

和歌山県立医科大学生協

入学手続き会場での取組

基本データ

学部構成は、医学部（定員100名）と保健看護学部（定

員80名）の2学部 キャンパスは三葛と付属病院と併設

する紀三井寺キャンパスの2キャンパス

生協は、両キャンパスで食堂とショップを運営

専務交代後、新学期活動について毎年新たなチャレンジ

を続けている。

生協資料の頭紙にも「チェックリスト」

推薦合格の
入学手続者
全員に、生
協資料を渡
すことがで
きました。

生協資料の頭紙にも「帰宅後のチェックリスト」を掲載
していまました。裏面には、加入の流れなども記載されて
おり、口頭での説明を補うものとして新入生・保護者の方
には活用いただいていると思います。

資料配布も単に資料を渡すのではなく、簡単な説
明やちょっとした雑談なども入れられていました。
すごくいい取組だと思いました。


